

自立信愛

兵庫県立千種高等学校生徒会新聞

令和元年 九月 十三日 発行

新執行部

生徒会会長

大田 美音

生徒会副会長

林 美月

書記

藤川 佳大

書記

秦 陽乃

体育委員長

春名 大空

体育副委員長

木内 勝慶

図書文化委員長

天野 滉二郎

図書文化副委員長

世良 紗也果

保健美化委員長

谷口 大悟

保健美化副委員長

戸井 美津希

風紀委員長

宮本 皓稀

風紀副委員長

鳥羽 倅生



各委員より

頼れる生徒会長を目指して

この度、生徒会長に就任しました大田美音です。執行部二年目となる今年、昨年の経験と生徒会の先輩方から教えていただいたことを生かし、私らしく学校を盛り上げていけるよう努めます。また、自信と責任感を持って積極的に発言、行動をしていきたいと思えます。まだまだ頼りないところばかりですが、必ず自分を成長させ、頼れる生徒会長になります。新執行部十二名で頑張りますので、一年間よろしくお願ひします。

大田 美音

役員としての抱負

この度、生徒会副会長に就任しました林美月です。私は、みなさんから選ばれ、副会長を務めるからには責任をもって一年間精一杯がんばります。先輩方が築いてくださった伝統を守っていくのももちろんですが、同じことだけをするのではなく、私が執行部に入った意味がないと思うので、どんどん新しいことにもチャレンジして、千種高校に新しい風を吹かせることができたいなと思えます。一年間よろしくお願ひします。

林 美月

今年の抱負

この度、生徒会会計に就任しました藤川佳大です。僕は、人前に出て話すことが苦手、中学の時にも、生徒会執行部の経験がないので迷惑をかけることがあったと思います。僕なりではありますが一杯頑張りたいと思えます。僕は、アニメやゲームが大好きなので、気軽に話しかけてください。こんな僕ですが一年間よろしくお願ひします。

藤川 佳大

私の抱負

これから一年間生徒会役員として活動していきます秦陽乃です。私がこれからの活動を通して頑張っていきたい事は、地域以外の方にも千種高校の魅

力を伝えるということ、そして、今よりもっと千種高校を魅力のある高校にすることです。生徒会役員としての活動はまだ少ないですが、一所懸命頑張っていけます。一年間よろしくお願ひします。

秦 陽乃

知識を生かす

この度、生徒会体育委員長に就任しました春名大空です。今年で執行部二年目の僕は、昨年、先輩方から教えていただいたことや、いろんなイベントに参加して得た知識を生かし、千種高校をよりみんなが過ごしやすい学校にかえていこうと思えます。私は人の前で話すというのが苦手なのでたくさん迷惑をかけることがあると思いますが一所懸命頑張りますので今年一年間よろしくお願ひします。

春名 大空

生徒会役員として

ぼくは、生徒会役員として、立会演説会でも話したとおり、この千種高校を活気あふれる高校にしたいと思っています。そのために、積極的に行動を起こそうと思えます。また、体育副委員長として主に体育祭や合同マラソン大会などを盛り上げていこうと思えます。まだまだ至らぬところが多くあると思えますが、よろしくお願ひします。

木内 勝慶

一年の抱負

今回、生徒会役員、文化図書委員長に就任しました天野滉二郎です。前期に引き続き役員として活動します。文化図書委員長として、図書室の利用について率先して行動したいと思っています。みなさんが利用しやすい図書室にしていきたいと思っています。また、学校行事にも率先して行動したいと思っています。まだまだみなさんにご迷惑をかけるかと思いますが、この一年間、一所懸命頑張りますのでよろしくお願ひします。

天野 滉二郎



生徒会役員としての抱負

今回、生徒会役員を務めるにあたって自分をこの活動を通して成長させていきたいと思っています。例えば、毎日、大きな声ではっきりとあいさつしたり、毎日身だしなみをチェックしたり、生徒の規範になれるようにしたいと思っています。また、文化図書委員としてより図書室に生徒がたくさん来てもらえるよう頑張りたいです。この一年間一生懸命真剣に取り組んでいくのでよろしくお願いします。

世良 紗也果

新時代一発目の抱負

僕は、執行部に入ってから挨拶の励行に力を入れたと思います。演説でも言いましたが挨拶はこれから先も必ず必要だと思います。だからこそ、これからの学校生活の中から少しでも挨拶をしっかりとできるようなれば学校が変わると思います。このように、できているところをもっと強化してさらにいい学校にしたいこうと思っています。一年間よろしくお願いします。

谷口 大悟

1年の間の抱負

私は、これから、千種高校をもっと活気づけていきたいと思っています。そのために、地域密着型という千種高校の特徴を生かして、地域のイベントなどに積極的に参加していきたいです。そして、地域の人と関わる場を増やして、千種高校の良いところや魅力を発信していきたいです。また、生徒会執行部の活動を通して様々なことを学んでいきたいです。一年間、千種高校が良くなるように努めていきますので、よろしくお願います。

戸井 美津希

一年間の抱負

私は、生徒会役員として、学校外でのイベントで「千種高校すごい」と思ってもらえるよう、自分の行動を見直していきたいと思っています。そのために一番大切になってくるのが身だしなみ挨拶などの第一印象だと思います。

この第一印象を良くすることを基本的に積極的に行動することや、コミュニケーションをとることを率先していききたいと思います。また、演説でも述べたように今以上に千種高校の良さを学校外へ発信していきたいと思っています。

宮本 皓稀

今年度の抱負

僕は、生徒会執行部員として、この学校をより良くできるように頑張りたいと思っています。僕は、今まで生徒会執行部に入ったことがなく、人の前に立つて行動することに慣れていませんが、役員として自覚を持ち皆さんを引っ張ってきたいです。また、風紀委員としては、身だしなみなどの風紀を正し、学校全体の雰囲気良くしていきたいです。初めてでまだ、分からないことがあります。自分自身が成長しながらみなさんの学校生活をサポートできるように頑張ります。

鳥羽 倅生

専門委員会より

《代議委員会》

反省

- ・号令 動きがゆるい
- ・ 気をつけができていない
- ・ するだけになっていない

取組

- ・ 校歌 歌詞を覚えていない
- ・ 思いやりBOXの思いやりが少ない
- ・ 号令、気をつけ、礼をしっかり分ける
- ・ 行事の時にリーダーシップをとる
- ・ 周りをしっかりみて行動する
- ・ 積極的に思いやりBOXにいれる

提案

- ・ 思いやりのプリントを作って発行する

《体育委員会》

反省

- ・ 体操、挨拶がしっかりできなかった
- ・ 声だしをしっかりとる
- ・ リーダーシップをとる

《図書文化委員会》

反省

- ・ 利用者が増えた
- ・ 騒がしい
- ・ 本を借りる人が少ない

取組

- ・ オススメ、新しい本の紹介

提案

- ・ 利用者の集計をとる

《保健美化委員会》

反省

- ・ 給食の残飯
- ・ 給食三点セットを忘れる人が多い
- ・ 食器の返却が遅い

取組

- ・ 残飯の対策をとる
- ・ キレイキレイとマジックリンの補充
- ・ 給食三点セット着用呼びかけ

《風紀委員会》

反省

- ・ 頭髮の呼びかけができた
- ・ ポスター制作ができた

取組

- ・ ポスター制作
- ・ 呼びかけをする
- ・ バスの中での服装
- ・ 体育の時に靴下を履き替える
- ・ 派手な靴下を履かない
- ・ 体操服の着方

提案

- ・ 風紀委員が机をきれいに並べる

思いやりBOX

九月十日に新しい思いやりパネルを掲示しました。場所は生徒玄関です。ぜひ見てください。また、最近ではみなさんの思いやりBOXの中から「ありがとう」という言葉をよく目にします。とてもすてきな言葉ですね！思いやりBOXを通じて感謝を言葉にするのもいいと思います。引き続きみなさんの思いやりをよろしくお願います。

